
 
Ce compte rendu est sujet à changements et sera soumis pour approbation lors  

du prochain conseil de quartier qui se tiendra à une date à déterminer. 
 

 

CONSEIL DE QUARTIER 
DISTRICT 4 | SULLIVAN 

Compte rendu
 

Séance du 12 février 2025 à 18 h 30 à l’Hôtel de ville de Sullivan 
 
 
PRÉSENCES : 
M. Martin Lavoie, conseiller municipal – district no. 4, président du conseil 
 
Mme Geneviève Binette, conseillère de quartier  
M. Frédéric Vincent, conseiller de quartier 
 
Mme Chantal Gaignard, agente administrative aux communications 
 
INVITÉS :  
Mme Marie-Ève Boulanger, policière-relais du quartier, Sûreté du Québec 
 
ABSENTS : 
M. Norm Kelly, conseiller de quartier 
M. Michel Germain, conseiller de quartier 
M. Félix-Antoine Lafleur, conseiller de quartier 
Mme Anne Leduc-Séguin, conseillère de quartier 
 
ASSISTANCE : 3 personnes 
 
 
1- Ouverture de la séance et mot de bienvenue 

Le président du conseil de quartier, M. Martin Lavoie, souhaite la bienvenue aux gens présents. Il 
procède ensuite à l’ouverture de la séance à 18 h 35. Il s’agira d’une rencontre d’information, 
puisque le quorum n’est pas atteint.  

 
2- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Le président effectue la lecture de l’ordre du jour, en indiquant que le point varia restera ouvert 
durant la séance.  

 
3- Lecture, suivi et adoption du procès-verbal de la séance du 23 octobre 2024 

M. Martin Lavoie fait un survol rapide du procès-verbal de la dernière rencontre. 
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4- Dossiers de sécurité – Présence de l’agente Marie-Ève Boulanger de la SQ 
 

a. Parrainage de quartier : M. Lavoie annonce qu’une nouvelle structure sera bientôt mise en 
place, avec plus d’informations à venir. 

b. Sécurité routière : Une citoyenne signale un problème de déneigement dans le nouveau 
carrefour giratoire, où seule une voie est dégagée alors que la voie est double. Le conseiller 
transmettra cette préoccupation au MTQ. 

c. Sensibilisation au carrefour giratoire : Les citoyens proposent une campagne de 
sensibilisation sur les médias sociaux pour illustrer les bonnes pratiques d’utilisation. La 
policière-relais vérifiera la faisabilité et en informera le conseil de quartier. 

 
5- Projets communautaires :  

a. Création d’une aire de repos : Un espace convivial sera aménagé dans le secteur de la 
Grève, comprenant un banc, une table de pique-nique et un aménagement paysager avec 
de la tourbe.  

b. Radar de vitesse : Une soumission a été demandée pour un radar, estimée à 5000 $ (hors 
poteau et installation). La demande est en analyse par le CCSRM. Mme Binette propose 
l’installation d’un radar sur la rue de l’Église, une option qui sera étudiée par le comité. 
 

6- Dossiers de circulation :  
a. Réduction de la limite de vitesse : La pancarte indiquant 70 km/h près du vétérinaire sera 

retirée, réduisant ainsi la vitesse à 50 km/h. La demande citoyenne, soutenue par une 
résolution du conseil municipal adressée au MTMD, a été acceptée. 

 
7- Activités à venir :  

a. Fête du voisinage : L’événement se tient en juin au Québec. Les citoyens pourront proposer 
des projets pour organiser des fêtes locales. 

 
8- Varia 

a. Nouvelle appellation : La Corporation des rues principales devient Les Avenues d’la 3, avec 
M. Frédéric Vincent parmi les membres. 

b. Réorganisation : La Corporation des parcs et des espaces verts évolue en comité 
consultatif, conservant les mêmes membres pour une gestion simplifiée. 

c. Terrasses : Leur retour est prévu cette année, selon la volonté des commerçants. Il est 
rappelé que la terrasse du Prospecteur est un espace hybride et non privé. 

d. Déneigement : La problématique du déneigement autour de la Garderie Notre-Dame-du-
Rosaire est soulevée en raison du manque d’espace pour le débarquement des enfants.  

 
9- Questions et interventions du public  

a. Signalisation : Vérification demandée concernant une possible confusion entre les zones 
de 50 km/h et 70 km/h entre Ultramar et le carrefour. 

b. Traverse piétonne : Préoccupation concernant la visibilité à la traverse étudiante près du 
dépanneur rue Champoux, en raison de bancs de neige élevés. Une amélioration du 
déneigement est souhaitée. 

c. Asphaltage rue Gauthier : Un citoyen attend depuis six ans. L’asphaltage serait prévu 
prochainement, et le conseiller fera un suivi. 

d. Rue Lauzanne : En été, un trou de boue se forme sur un terrain. Une demande est faite pour 
l’installation de blocs de ciment. 
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10- Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre du conseil de quartier aura lieu mercredi le 23 avril 2025, à 18 h 30, à 
l’ancien hôtel de ville de Sullivan. M. Lavoie rappelle que l’on peut lui écrire en tout temps pour 
faire des demandes ou poser des questions. 
 

11- Levée de l’assemblée 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19 h 20. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
RÉSOLUTION # SUL2024-10-03 

___________________________ 
CHANTAL GAIGNARD 

Secrétaire d’assemblée 
 


